
• EL MUSEO MUNICIPAL 
SERA 
ARQUEOLOGICO 

El Patronato Municipal de 
Cultura de Alcázar de San 
Juan estudi¡lla posibilidad de 
convertir el actual Museo 
Muniqipal en Museo 
Arqueológico hacia mediado s 
de 1994. La idea consiste en 
trasladar el patrimonio 
pictórico allí instalado al Fray 
Juan Cobo, y colocar, en el 
mencionado museo, los restos 
arqueológicos de propiedad 
municipal que, actualmente, se 
encuentran en el Provincial, 
junto con otros restos dispersos 
y los mosaicos romanos en fase 
de recuperación. 

LCAZAR 

~--------------------------------------------------------

• YACIMIENTOS DE 
FONDOS DE CABAÑAS 

El ayuntamiento de Alcázar ha 
terminado, recientemente, la 
campaña urgente de sondeos 
que se ha llevado a cabo, en 
Las Saladillas, desde el pasado 
día 16, bajo la dirección de la 
arqueóloga Rosario García , 
junto con la colaboración de un 
grupo de alumnos de la 
Facultad de Letras. El 
proyecto, financiado por la 
administración local, ha sacado 
a la luz yacimientos llamados 
fondos de cabañas que, 
presumiblemnte, 
corresponderían, a la Edad del 
Bronce y que eran utilizados, 
en aquel tiempo, como 
almacenes, silos y basureros. 

• EL PP ANTE LOS 
PRESUPUESTOS 

El PP de Tomelloso trabaja 
desde una doble perspectiva de 
cara al debate de los 
presupuestos municipales 
1994. Por un lado, elabora un 
informe económico, que 
pretende hacer público en la 
primera semana de octubre, 
con el fin de dar a conocer a 
los ciudadanos la situación real 
de las cuen tas del Consistorio. 
Por otro lado, el portavoz 
popular, Ramón González, . 
prepara un presupuesto 
alternativo frente al que 
propondrá el PSOE. 

• ES PRIORITARIA" 

El primer teniente de alcalde 
de Alcázar de San Juan, José 
Fernando Sánchez Bódalo ha 
declarado que la puesta en 
marcha de una incineradora, en 
la localidad, no es un tema 
prioritario ,ni nunca lo ha sido. 
"Ése es un estudio que se 
encargó, en su momento, 
acogiéndose a un proyecto de 
subvenciones del Ministerio 
que se ocupaba de la redacción 
de proyectoa para solucionar 
por la vía de la incinertación 
los problemas de residuos 
sólidos urbanos en las 
ciudades". De igual modo, 
Bódalo ha manifestado que 
"con la inversión última que se 
hizo en la planta de 
tratamientos tenemos planta 
para cinco odiez años 
tranquilamente, otra cosa es 
que haya organizaciones que 
quieran priorizar el tema de la 
incineradora" . 

• LOZANO Y UNION 
FENOSA SIGUEN SIN 
ENTENDERSE 

El ayuntamiento de Tomelloso 
, y Unión Fenosa, tras la 

celebración de varias reuniones 
en las últimas fechas, no han 
conseguido llegar a acuerdos 
sustanciales acerca de las 
responsasbilidades que uno y 
otro deben asumir en aquellas 
cuestiones -relativas, 
fundamentalmente, a la 
electrificación del Polígono-
18- que dieron lugar a una 
agria polémica hace poco más 
de un mes. Desde entonces, el 
Consistorio y la empresa han 
intentado acercar las posturas, 
aunque siguen distanciados por 
una brecha de varios millones 
de pesetas. Ante esta 
situación, el alcalde Lozano 
quiere poner en marcha, a 
primeros de octubre, una 
plataforma común que aúne 
ayuntamientos, empresas y 
particulares presuntamente 
damnificados por Fenosa . 
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